

Suite Marie Claire CLOISEAU :

Un lieu de ressourcement : Je développe, avec un petit collectif, un lieu d'accueil pour s'accompagner vers une liberté intérieure dans la simplicité et la joie. La nature et les animaux nous accompagnent. Depuis 5 ans, petits et grands y vivent des expériences de reliance, corps et âme.

Des voyages initiatiques dans le désert : Depuis 2 ans, la vie m'a ouvert le chemin du désert au Maroc et j'y puise une énergie nouvelle, infinie que je partage avec les groupes. Nous vivons un véritable échange avec les hommes berbères et l'ouverture de nos cœurs, ensemble, est une richesse joyeuse.

Pas à pas, je souhaite poursuivre cette aventure vivante, honorer mon passage sur terre en vibrant avec elle et à sentir la paix.